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09 de sep亡iembre de 2024

En la ciudad de Tena provincia de Nape, a Sos meve dias del mes de septiembre de dos nil

vein亡icua億o,　a las　1 6H42,　previa convocatoria y cons虫taci6n

del qudrum legal reglamen屯rio, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, bajo la direcd6n del se盈or alcalde弓immy Reyes. con la asis亡encia de los si糾ien章es

se窟ores concejales:

M暮EMR的sDELcONCE事oMUN賞clpA｣ ����5H�R�重usTIF賞CA AusENcm ��U8+ﾔ薀R�

ConcejalÅlvarezArcen曲esMa血Regina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYau轟pomaEdgarMoisさs 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraしuisEnrique 浮� ��

ConcejalSanchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShi糾angoTapuyAlber亡oEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

AlcaldeJimmyXavierReyesMa｢脆o 浮� ��

En la presente sesi6n ordinaria ac血a como secretaria la abogada Vanesa C〇億ez Aucay,

directora de Secretan'a General titular; participan, adem台s, los directores departamentales

y ciudadania en general,

EしORDEN DEしD壬A

1･ Cons亡a屯ci6n del qu6rum e ins也Iaci6n de la sesi6n.

2. Lec調rayaprobad6n del orden del dfa.

3･ Aprobad6n del acねde la sesi6n del 03 de septiembre del a的2024.

4･ Conocer y resolve｢ ｢espec章o de=nfbme t全cnico N〇･ 040-A○A-2024, que re債ere el

sustento tさcnic○ y legal para la en章rega en comodato de los inmuebles municipales

donde ac加almente血ncionan log Cen億os de Desa町ollo重n魚n鯖l, ubicados en los

barrios: '`21 de enero, Pepita de Oro y Sam lorge''; puesto en conocimiento mediate

memorando N○○ GADMT-A2024葛22与0-MEMO.

5･ Conoce｢ y resolver respecto de=nfbme No, 325-GADMT-DA-UOTH-2024, que

re鎚re la reめma a la plani帥aci6n del　ねIento humane e indusi6n

de億es proye備os de inversi6n para con億ataci6n per Obra Cie競a bajo R細men

laboral C6digo de Trabajo.

6. Clausura.
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DESARROLLO DE払sES重6N y REsOし廿c量oNEs ADOpTADAs

pⅢMEROこcONSTA皿ぐ重eN DEL OueRUM E萱NSTAmc重6N DE払sEs量6N

Por Secretarfa General se procede a constatar el qu6run, existiendo el mismo conforme

las disposiciones legales, el sefior alcalde, Jimmy Reyes, siendo las 16H42 minutos procede

a deda輪r legalmen鳩i隔日1ada la sesi6n 〇両na正a de Concejo No. 036-DSG2024.

副se静or alcalde: "compa託ras y c○mpa静e調s concejales es儲en c○nodmienoo de us健des el

orden del dia p甜a su ap調bad6n se盈or concejal L山s Rod正guez",

Licenciado Luis Rodri鯉ez conceial: "muchas gracias un saludo cordial compafiero

abogado Jimmy Reyes alcalde, se充ores y sefioras concejales mediante el siguiente informe

so固めpa輪que se conozca y鳩suelⅥ e=nめme N○○ 325-GADMT-DA-UOTH-2024, de

鮭cha 06 de se坤embre de 2024, susc正調por el c○○r就nador de U血dad Ope輪債va de

Talento Humano, pa輪Ia refbma de la pla両角∽d6n del屯重ento humano e indusi6n de廿es

p調yectos de inversi6n pa輪賞a con同館ci6n por ob輪dem bajo r細men labo輪1 c6帥go de

億abajo y en la apli∽d6n a lo dispues同en el a競c山o 56 de laしey O堪えni∽ de SeⅣido

P心blico pongo en considerad6n para que se incluya y se inse競e en el orden del dia se粛or

alcalde.

EI se丘or alcalde: "muchas gracias se充or concejal favor compafieras y compafieros

concejales es屯a considerad6n de ustedes la indusi6n de un punto en el orden del dia

pa輪es屯sesi6n de concejo･ ㌦iene apoyo la mod6n del concejal L証s Rod正糾ez? Apoya

la moci6n el concejal Albe競o S琉糾ango, proceda a tomar vo屯d6n se吊o輪sec鳩船山a〃.

/ Se丘o輪Ⅵcealcaldes Regi鵬Ålvarez, 〃apoyoね皿od6n〃.

/ Se静or concejal wilson Boherquez, "apoyo la mod6n".

/ Se兎or con∞jal巴d蹄r cuⅥ ''apoyo la mod6n〃.

/ Se丘or concejalしuis Rod轟guez "apoyo la mod6n〃,

/ Se静ora concejala Leidy sanchez "apoyo la moci6n".

/ Se吊or concejal Albe調s鵬即ango "apoyo la mod6n〃.

/ Se吊orita concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n".

Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n"

Por secretaria se informa que se aprueba el orden del dia por unanimidad, y se incluye en

el punto 5 de la convocatoria lo solicitado por el sefior concejal Luis Rodrfguez que indica

lo si即iente: Conocer y resolver respec同del inめme No. 32与que re鰯ere la refbma a la

plan漁∽ci6n delね1enゆhum劃o e inclusi6n de億esp調yectos de inversi6n pa輪

con廿a屯d6n por Ob輪Cie鴫bajo R細men labo輪I C6digo de T輪bajo.

TERci

2024.
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EI se掩or alcalde: "a consideraci6n compa魚eras y compafieros concejales la aprobaci6n del

acねde la sesi6n No. 03与realizada el 03　de sep債emb鵬del 2024,鴫concejala

vicealcaldesa Regina Alvarez salva voto, por ouanto estuvo haciendo uso de su licencia

anual por vacaciones y tambi6n el concejal Luis Rodriguez, que se encontraba

購presenねndo a la ins債億d6n血e輪de la dudad con esto pro∝da la susc正pd6n del acぬ

ante轟omente mencionada〃.

Por secretaria se informa que se aprueba el acta del 03 de septiembre por unanimidad, sin

obserⅤaciones,

TROS DE DESARRO｣｣O　量NH帥ⅢL UB重CADO§ EN Log BARR量OS: "

pEp胴o子羊sAN∴看oRGE〃こ　puE§TO EN cONOc量M重ENTO ME

E置se盈or al鎗1de: "en este pun同del olden del dia le vamos a dar la palab輪a quien so皿屯

precisamente el comodato de sus Centros de Desarrollo Infantil, qui6n es la Direcci6n de

Desa町ollo Social y巴con6mico de la Munidpalidad〃.

Abo竺ada Zenaida Cabrera DDSE: fouenas tardes con fecha 29 de enero del 2024 se firm6 el

convenio de c○○pe輪部n tさcnico econ6mico en億℃ el Ministe正o de萱nclusi6n Econ6mica y

Social MIES y la Direcci6n de Desarrollo Social y Econ6mico del GAD Municipal de Tena,

pa輪1a implemenねd6n de seⅣicios de desa調llo in魚n僻l integ輪I en la modalidad Cent調s

de Desa町ono暮nねn刷CDI MIES, c○nve血os direc同s. en este sen鮮do se兎o鵬s concejales

se静or alcalde los p鳩dios donde vienen血ndon紬do los Cen廿os de Desa調llo寒nねn償l

es偽n a nombre del GAD Munidpa量･鴫Direcd6n de DesaⅢollo Sodal dene plani駐輪do

ha∞r la inteⅣend6n, en espedales son dnc○ cemりs de desa町ollo in患n刷de log males se

Ⅶ a inteⅣe血r ma廿o de ellos que son de propiedad mu血dpal y uno se en脚enm dado ya

en comoda同ylos廿es que nos鮒也n son los que esねmos solidねndo se debe inteⅣenir el

predio del CDI Pepiねde Oro que a鵬ende a 45 n漁os, el CDI del ba血o S袖Jo嶋e

denominado Gotitas de Lluvia que atiende a 50 nifios y CDI 21 de Enero que atiende a 45

n脆os, en es鳩senddo se ha enⅥado e=nめme de necesidad solici屯ndo a la maxima

autoridad que es el se最or alcalde y el Concejo Municipal, se entreguen en comodato los

predios donde se enooenmn血ndonando los CDIS que se es屯soliciねndo en輪z6n de dar

c皿plimien同a lo que es屯blece el a血culo 104 del C6digo de Pl弧脱輪d6n y Finanzas esto

es poder in鳩Ⅳenir con recursos econ6micos que va a reali輪r la DDSE debemos

ga輪ndz甜que la inve購i6n que se va a購alizar en los Cen請s de Desa脚ll○ ○nぬn勘

garantiza la continuidad del servicio resguardando el patrimonio p心blico, estableciendo

condiciones claras que deben cunplirse y garantizando la finalidad lo que es el comodato

es por es屯嶋z6n se吊or al慣1de §e的res conc句al鈍que la DDSたes屯solidぬndo se en億ega

en comoda同los pred主os donde血ndonan los cen同s de desamllo inねn刷′′.
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EI se充or alcalde: "muchas gracias abogada, la Direcci6n de Desarrollo Social y Econ6mico

rna instituci6n adscrita a la municipalidad en pocas palabus estamos hablando de la

misma insd調ci6n sino que, al tener autonomia adminis廿a鯖va y鯖nancie輪se requie購el

formalismo correspondiente para que estos bienes puedan ser intervenidos con recursos

de la Direcci6n de Desarrollo Social y Econ6mico creo compa充eus y compafieros

con∞jales al ser ins債億dones adsc正也s debemos apoyar y darle la　所abi皿acl

correspondiente para que se pueda mejour las condiciones de infraestructura para los

cen加s de desa脚llo in魚ndl que血ndonan bajo convenio con el Ministe正o de量ndusi6n

Econ6mica y Social, en tal sentido como administrador tambi6n de los bienes

iustitucionales y ustedes compa静e購y compafieros concejales como la mama autoridad

del Concejo Mu血dpal,調eo que es conveniente en este punto solic地面es el apoyo

correspondiente para que por e=apso de 10 afros se les pueda entregar estos bienes a que

sean adm輔s鵬dos per la Direcd6n de Desa町o‖o Sodal, c峨o que la n漁ez de Tena･

merece esa atend6n y es博せpo deめmalismos obⅥamen博los使nemos que cumplir en el

marco de la legalidad, muchas g輪das y no se si hay alg皿a e坤resi6n de pane de alg血

compa充ero o compa丘era concejal que lo pueda expresarbienvenidos, pongo a

consideraci6n de ustedes compafieras y compa吊eros concejales el infome que se ha

remitido para la entrega en comodato de esos centros de desarrollo infantil alguien desea

intervenir a las 6rdenes〃,

Hcenciado Albe巾o SⅢguanどo conceial: "se静or al∽1de compa吊e輪s y compa静e調s

concejales y sefiores directores, t6cnicos, coordinadores, amigos y amigas aqui presente

bienvenido a la casa de todos, sefior alcalde de mafiana hicimos una reuni6n previa donde

ya se analiz6 y por los derechos que asiste a los ni克os por lo tanto apoyo la moci6n para

entregar en comodato por los 12 a吊os”.

EI se充or al鎗Ide; "se粛o輪seαeta轟a proceda a同mar voねd6n de este punto del orden del

dia〃.

/ Se充ora Ⅵcealcaldesa Regina Ålvarez: "muy buenasねrdes compa託的al∽lde,

compafieros concejales y concejalas, compafiera secretaria general, apreciados

directores, t6cnicos, funcionarios de esta familia municipal personas que estin aquf en

la casa del pueblo, amigos que nos estin viendo por la pagina de la alcaldia y por los

medios digぬIes, como no puede ser de om m袖era siendo que la DDSE es una

direcci6n adscrita al GAD municipal de Tena no podemos dar la espalda a血mds

siendo presidenta de la comisi6n de igualdad de g6nero para que estos centres

inねn寄les sean a臓n帥dos de mejor mane輪no龍go que no ham es屯do no esねban

hadendo atendidos pe調sin emba唯o pienso que ya si pasan dire地mente a la

direcd6n de desaⅡollo sodal va a haber una atend6n 6p髄ma y opo血na sabiendo que

la n漁ez necesiねel apoyo de nosot調s como au同轟dades yo apoyo esa gran dedsi6n

que ham tomado los co肌pa静eros pa輪que estos cen廿os p謎en a la DDSE".

/ Se五〇r conceうal W軸son Boh6rquez: ′心uenasね血es se充or alcalde compa丘e輪s y

compa克e調s concejales, se充ores direc同res. medios de comu両輪d6n, que正d〇両blico
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dijo el compa充e調Albe同Singuango, nos〇億℃s en la ma克am come de cos調bre mos

senmos a anali乙ar todo es亡e叫o de亡emas que se隔日den億o de las sesiones de

concejo que son de vital importancia al considerarse de un espado que ya es偽siendo

atendido hada mos n漁os de mesm dudad c○mo ya habian mencionado son億es Cols

que se van a legalizar en forma de un comodato y al constar y tener todos los informes

como dice un infbme俺cnico en億e las conclusiones en el segundo pま｢輪めel

reque轟miento孤tes c咄do cuenね00n los requis旺os esねbleddos en la Ordenanza No.

与6　del 2014　0｢denanza que regula la a供1e輪ci6n de convenios con調tos e

ins血en同s que compromeねn el pa帥mo血o del gobiemo aut6nomo cenmlizado

munidpal de Tena y al saber que este bene触o va di鵬men誌a los血充os que

n∝esiねn y al ser atendidos pa輪queねmbiさn just描que la inversidn que lo va a hacer

po｢ pane de la direcd6n de desa町ollo sodal y ∝on6mico mi vote es a息vor por la

moci6n del compa前脚Albe調ーSmguango〃.

/ Se壷or conceial Ed鰹r Cuvi: "Si buenas tardes compa吊ero alcalde, compafiera

vicealcaldesa, compa静eros concejales, compa静eros directores y coordinadores, de

i即alめma αeo que todos los量unes mos reunimos unas ho輪s antes para tomar va正os

temas y va五〇s puntos del omen del dia entonces en ese sen血do siemp鵬nos〇億os

t輪bajamos en equipo y yo調eo que廿abajamos en同das las direcdones pensando en

servir a la ciudadania de mi parte igual apoyo a la moci6n del compa静ero

Alberto Shiguango".

/ Se丘ora conceiala Leidy Sinchez: "buenas tardes se瓦or alcalde, compa吊eros concejales,

se充ores directores, saludos cordiales a toda la ciudadania, en realidad creo que para

nosotros quienes estanos ac急administrando los bienes y los recursos de nuestra

gente de nues請) ∽nt6n nos量lena de mucha sa屯sぬcd6n帥ando hacemos este債po de

acdones y todos conduimos y lI搾amos a un solo obje債vo el seⅣir a mesm

ciudadania el saber que estos centros de desarrollo no solamente van a trasladarse a

trav6s de comodato para que sigan utilizando el servicio nuestros ni鼠os y nifias, me

alegra muchfsimo tambi6n el saber que hay un presupuesto para mejorar estas

instalaciones que les van a permitir a nuestros nifios estar en lugares mucho mds

acogedores este trabajo es en equipo este trabajo es en conjunto y por ello pues

nosot調s屯mbien apoyamos a la mod6n del compa兎e調Albe同y espe剛os que

realmente se pueda hacer lo que es屯mos so兎ando en que es同s cen廿os de atend6n

esten al 100% pa輪poder a鳩nder de la mejor鵬ne輪a nues廿os peque充os〃.

/ Sefior concejal Alberto shiguango, "apoyo la moci6n”.

/ Se吊orita concejala pacha vangas, "apoyo la moci6n”.

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n"

Por secretaria se informa que se aprueba la moci6n por unanimidad.

E｣ CONCElo MUN賞働軸心:



REsOしv量e

P則MERO: Autorizar al abogado Jimmy JaⅥer Reyes Ma着脱o, alcalde del cant6n Tena, 1a

suscripci6n del comodato por 12 a丘os, en億e el Gobiemo Aut6nomo Descen億alizado

Municipal de Tena y la Direcci6n de Desarrollo Social y Econ6mico, con base al informe

tさcnico No. 040-A-A-2024. de los siguientes bienes inmuebles:

1.1　Denominaci6n: area comunal de la lotizaci6n pepita de oro.

Direcd6n: barrio Sam Antonio, lotizaci6n Pep胎de Oro, pasaje･

Clave catastral: 15-01-50-01-02-01-029-000.

Supe亜cie lote: 277,39 me億os cuadrados.

Aval心o total (terreno + constmcd6n): 87.888,93 USD〃

1.2　　Denominaci6n: area comunal de la lotizaci6n 21 de Enero,

Direcd6n: bar轟o Nuevo Tena Amaz6nico, l〇億zaci6n 21 de Enero, calle ''4''.

Clave catas廿al: 15-01-50-01-09-40-002-000.

Super節cie lote: 1.350,99 metros cuadrados.

Aval心o de=ote: 64.957,76 d61ares.

Aval心o to由1 〔terren〇十cons亡mcdones): 124.560,11 USD･

1.3　　Denominaci6n: area comunal de la lotizaci6n sam |orge,

Direcci6n: barrio Sam Jorge, lotizaci6n Sam |orge, calles Yuralpa y Nucanchi Alpa.

Clave catas亡ral: 15-01-50-02-04-31-001-000.

Supe鵬de tote: 1.293,86 me億os cuadrados,

Aval心o del tote: 90.415,58 d61ares,

Aval心o de cons調cci6n: 57.199,41 d6lares.

Ava沌o total (te町eno十const｢ucciones): 147.614,99 USD.

§EGUNDO: Protoc○lfcese la presente resoluci6n en cualquier No也rまa恥blica, agreguese al

ca亡as廿o municipal y regfstrese en la Direcci6n del Regis億o de la Propiedad del cant6n

Tena.

TERCERO雪Dedarar la presente resoluci6n con el car急c亡er de urgen亡e para su trまmi亡e

inmediato.

副se静or alcalde: ′'en este pun同del omen del dia quiero indicarles compa静e輪s y

compa充eros antes de darle paso a nuestra directora administrativa que queremos reforzar
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廿abajos en dife鵬ntes sec同職s de la dudad sob鴫的do en lo que comsponde as鮒館dos es

necesa正o indi∽r重es de que que鵬mos con調aねr personal sob鵬亡odo pa輪poder solve蛇Ⅲ

la pane de ser所dos de a即a y de alcanね血llado porque us龍des conocen compa粛e｢os

concejales de que siemp鵬es necesa正o que la pa巾e de abaio es dedr el al∽n屯副ado el

a糾a es俺n en co∬ec同軸nciona血ento pa輪poder hacer el apamdo co鵬spondiente

queremos reforzar este equipo y poder avanzar de mejor manera el trabajo que se es屯

realizando en especial en los barrios Sam Luis y Sam Jorge, donde este a充o tenemos

previs同el as細めcor唯spon亜ente de las p正ndpales v子as de ese sec同r por adm血smd6n

directa aparte de eso ustedes conocen que este dltimo ouatrimestre tenemos como meta el

poder implemenねr el sistema de es屯donamien同胞正ねdo en la dudad de Tena′ en

especial en la aven主da 15 de NoⅥemb鳩donde va a semecesa轟oねmbi色n la con億aねci6n

de personal pa輪poder hacer el血ndonamien同de este nuevo sistema que vamos a ubic甜

den億o de la dudad y poder de esねmane輪orden甜el龍nsito en esねavenida p正nd囲I y

en la pane de ge如6n de te巾t〇五〇 queremos fb鴫賞ecer la pane de aval心os y ∽ねs血os de

los predios urbanos y rurales para que podanos tener mejor informaci6n actualizada del

隔bajo que se realiza desde esねdependenda munidpal･ Son los t購s proyec同s que lo

hemos p嶋senねdo desde la adminis億aci6n y que obviamente en el marco de la lega職dad lo

va a fundamentar nuestra directora administrativa ingeniera Yashira Chavez".

Ingeniera Yashira Chavez directora administrativa: "muy buen謎tardes se充or alcalde,

sefiora vicealcaldesa, se静ores concejales, se吊ores directores y directoras estimado pdblico

presente y a los medios de comunicaci6n digital que de igual manera mos estin

acompa丘ando laね血e del dia de hoy′ el ac同administ輪dvo que ya調節証e調n dene como

antecedentes que el Concejo mediante resoluci6n 52 de fecha 9 de noviembre del a吊o

2023. aprob6 la pla南紀∽d6n de也Iento humano pa輪el eje鵬ido鰯s働1 2024 en aplicad6n

al artioulo 56 de la Ley Organica del Servicio Pdblico en lo que refiere a la motivaci6n con

informe financiero No. 003 del afro 2024, el director financiero licenciado Jhon Chichanda

presenta al pleno del Concejo el informe俺cnico y la propuesta de la segunda refoma al

presupuesto del ejerddo鯖scal puesto en conodmiento median使memorando No. 202生

2101, del帥al el pleno del Concejo del Gobiemo Aut6nomo Descen調li乙ado Mu血dpal de

Tena, mediante resoluci6n 091 en sesi6n extraordinaria del 26 de agosto del afro 2024,

resolvi6 aprobar en primera instancia la segunda reforma al presupuesto fiscal 2024 de

conformidad al informe financiero se充alado, en dicha resoluci6n se acoge la inclusi6n de

los tres proyectos que hacia menci6n el se丘or alcalde el artioulo 56 de la Ley Organica del

SeⅣido班blico esねblece que la plan距caci6n i調性如cional en ma亡e巾a deねIen同humano

incise pまmfb segundo los Gobiemos Aut6nomos Descen鵬li輸dos, sus e鵬dades y

regimenes especiales obligatorianente tendr各n su propia planificaci6n anua=a misma que

sera sometida a su respectivo　6rgano legislativo en tal raz6n al contar con el

financiamiento y el informe favorable financiero al contar con la resoluci6n del concejo

que aprob6　dicha ｢efbma presupues也轟a se exho鴫　al pleno del concejo que

e掩c嘘vamente al紬pa調de lo que esねblece el ar債c山o与6 auto巾ce inco町o輪r a la

plani釦aci6n anual delねIen同humano la lis屯de asignadones de con廿a屯d∂n de personal

bajo modalidad c6digo de請bajo pa輪los p調yectos de inversi6n den億o de 1統

Direcciones de Agua y Alcantarillado, Direcci6n de Gesti6n de Territorio y Direcci6n de
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en log p｢oyec亡os de inversi6n購俺正dos hasねaquf se丘or al∽lde lo que se puede

血ndament釘muchas g輪das〃,

EI sefior alcalde: "gracias se静ora directora administratius al respecto compa克eros

concejales es屯a consideraci6n de ustedes entendi6ndose tambi6n de que han tenido la

opo皿血dad de es調diar el punto del orden del dia preⅥo a esねsesi6n de Concejo〃.

しicendado Luis Rod正則ez concefal: `′g輪das nueⅦmente se五or al鎗1de por los廿es

p調yectos de重ね=mpo調da pa輪el desa町ollo del Gobiemo Mu血cipal de Tena, pongo

en consideraci6n y mociono conocer y resolver e=nforme expuesto por la directora

adminis触缶va y de igualめma el pun同que se ha induido en el orden del d書a c6mo es

conside輪d6n de todos los compa吊e調s concejalesル.

Apoya el concejal Edgar Cuvi la moci6n del concejal Luis Rodriguez, se precede a tomar

votad6n.

/ Se充ora vicealcaldes Regina Alvarez, "apoyo la moci6n".

/ se丘or conceial Wilson Boh6ra_uez: "muchisimas gracias nuevamente se兎or alcalde,

compafieros compa兎eras concejales, si bien es cierto al existir la disponibilidad

p購supues帥ia pa輪1a incl鵬i6n de los pues同s de t輪bajo que se ha hecho mend6n

que son億es亜recciones lag que van a ser bene角dadas en este case la di購cci6n de

gesti6n de territorio, la direcci6n de agua potable y alcantarillados y tambi6n la

direcci6n de trゑusito si bien es cierto pues se mos ha explicado oral es el objetivo de

esta reforma y tambi6n ya lo hemos analizado dentro de la resoluci6n No. 093 que es

la resolud6n de conc句o donde que se aprob6 en segunda y de角ni瞳va血s慣nda la

refoma de presupuesto y al haber los reoursos econ6micos para oubrir esta necesidad

solicito que la intervenci6n de estos puestos de trabajo es髄s netanente dirigidos para

es使obje債vo que son log proye龍｡s asignados pa輪cada uno de las direcdones en屯1

virtud y mi voto es a favor de la moci6n del compa静ero Luis Rodriguez".

/ Se五〇r concejal Ed蹄r cuⅥ "apoyo la mod6n〃.

/ Se丘or concejalしuis Rod正郎ez "apoyo la mod6n〃｡

/ Sefiora conce盲ala Leidv Sまnchez: "simplemente reiterar a la ciudadania que nosotros

hemos hecho la eⅦ量uad6n, el廿aねmiento pe鵬nente durante la jomada de la ma吊ana

hemos soliciねdo infbmaci6n pa輪conocer la血nd6n que va a cumplir cada uno del

personal que va a ser contratado y para la fecha que va a ser contratado luego de haber

obte血do la inめmad6n necesa正a noso廿o§ねmbi全n hemos considerado apoyar y

aprobar jusmente es屯moci6n〃,

/ Se粛or concejal Albe加shi糾ango "apoyo la mo前n〃,

/ Se充orita concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n".

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n"

Por se頃e融a se infbma que se apⅢeba la mo鎚n per unanimidad.
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EL CONCElo MUNICIPAL:

RE§OしV萱6

PR寒MERO: Au亡orizar la refbrma a la Plan脆caci6n del Talento Humano a静o 2024 del

Gobierno Aut6nomo Descen億alizado Municipal de Tena, e incluir dentro de la misma la

incorporaci6n de los puestos que serin establecidos con el r6gimen laboral de C6digo de

Trabajo, bajo contrato de obra cierta conforme a las necesidades de los proyectos de

inversi6n de la Direcci6n de Agua Potable y Alcantarillado, Direcci6n de Trまnsito,

Transpo競e y Segu轟dad, y Direcci6n de Ges慣らn de Ter正torio; con las siguientes

consideraciones :

D重RECC○○N ��$�T5D��DENOMINAc賞eN ��U%4��ﾂ�
DE｣PUE§TO �$U�TU(�D��

Direcci6nde �6�墮�F�6吐襷W�W'6��ﾇ��&�'&�6帽ｽ����&�ﾆ��Jo｢nalero 澱�

Agua Poねbley Alcantari‖ado �6�9:�66吐襷Vﾆ�ﾆ6�蹤�&��ｶﾆ�F�Vﾆ&�'&靖6���

しuisySanJorgeprevioe賞asね1ねdoenelcant6n 

Tenaperiodosep債embre-diciembre2024. 

Direcci6nde ��&�V7F���&�ﾆ�6��&�=F6吐襷W�W'6��ﾇ��&��SupeⅣiso｢decaja dese｢viciode 億an§pO競e ���ejecutarbajolamodalidaddeob｢acie競aconla 

Tr台nsito, ����ﾆ芳�FFV儲�ﾆVﾖV�=G&Vﾇ6�7FVﾖ�FR�
Recaudadorde 途�

estacionamientos｢ota憤vota轟ねdodetena 

Transpo巾ey 冪arqueaderoy/o 
(SたRTT)enelGobiemoAut∂nomo 

Seguridady 認W66V陏ﾖ�ﾆ率�F�V譁6���ﾆFVﾄ6�蹐f薈V��爾�estacionamiento 

2024. 
Auxiliarde supeⅣisi6n �2�

Direcci6nde �6�G&�F�6吐襷W�W'6��ﾇ��&�'&�6妨'F���&��Tさcnicodenuevas tecnologias ���

ac亡ualizaci6nyrestaurad6ndeinめ｢maci6n 薄�7�V9e6�&FR��f�ﾉ�6�7�6�F�8墮�2�1 

ca屯s廿aldep｢ediosu｢banosyruralesdel 

Ges慣らnde �6�馥3f薈V��ﾆV�6�7FVﾖ�匁f'&ﾘﾝv6�4盃�$��

Ter轟t〇五〇 ��W&柳F�6W�莓Vﾖ'&R�Auxiliarde 唐�

2024-鰐b｢e｢o202与. �6�F�7I)ｦ�2�

Auxiliardearchivo �"�

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su t｢台mite

inmediato.



SEXTO: c鵬us廿恥.

Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 17Hll el se充or

alcalde dedara clausurada la sesi6n y　帥ma la presente ac屯, para cons岨ncia

conjun也mente con la directora de Secreねrfa General; que CERT重F萱CA,

Tena, 09 de sep瞳embre de 2024.

1言.,-,雷,J棚CIPAL

お電TENA

D障告'JC柑N BE

S畳C欝と†.A刺A鱈重N王RAし


